

Berlin / Freiburg

Kein Planfeststellungsbeschluss ohne abschließende Beratungen

Beim Ausbau des 3. und 4. Gleises der Rheintalbahn wird kein Planfeststellungsbeschluss gefasst, solange die einzelnen Abschnitte nicht detailliert erörtert sind. Das ist das Ergebnis des sogenannten Projektbeirates, der sich gestern erstmals in Berlin getroffen hat. Darin vertreten sind Bundes- und Landespolitiker, Landräte, Anwohner und Vertreter der Bahn AG. Das Gremium soll Trassenvarianten der umstrittenen neuen Bahnstrecke durch Südbaden bewerten sowie Alternativen und Verbesserungen zum Beispiel beim Lärmschutz vorschlagen.

Quelle: SWR 4, 6.10.2009